



Integrantes de la Escuela Municipal de Boxeo “La Pantera”, representarán a nuestra ciudad en los Juegos Evita 2018, primeramente en la instancia zonal, buscando llegar al nacional de la especialidad. Además todos comenzaran a ser Federados

En conferencia de prensa encabezada por el Sr. Intendente Lic. Mario Vialéy, junto a Orlando Javier la Pantera Maciel, Raúl Escalante y contándose con la presencia del Presidente de la Asociación Misionera de Boxeo Bruno Fretes, se dieron a conocer importante novedades para la Escuela Municipal de Boxeo.

Los representantes locales en los Juegos Evita, instancia Zonal son: Jorge Darío de Lima 52 kg, Cesar Da Silva 53 kg., y Maximiliano Penteado 50 kg.

Orlando Javier “La Pantera” Maciel declaró: “Estamos muy contentos con estos preparativos previos para la participación de los chicos en esta instancia de los Juegos Evita, todo lo que tiene que ver con el proceso de federación de cada uno de ellos.”

Bruno Fretes señaló: “nuestra presencia en esta ciudad tiene como objetivo lograr que cada chico que practique boxeo, en la escuela municipal pase a ser federado y de esta forma brindar a los mismo de un instrumento legal y jurídico para que el deportista llegue lo más lejos posible, para lo cual debe cumplimentar ciertos requisitos como ser: aptitud física, medica, entre otros ítems.”

Cerrando la ronda de prensa el Sr. Intendente Lic. Mario Vialéy manifestó: “Es muy importante el trabajo que viene realizando la Escuela Municipal de Boxeo de la mano de Pantera Maciel y

sus colaboradores, nosotros les brindamos nuestro acompañamiento, esto viene creciendo y hoy poder a llegar a tener esta condición de federados, les brinda a cada deportista cierta seguridad al desarrollar su actividad deportiva, esta es nuestra política de estado, brindarle seguridad y contención a los deportistas de nuestra ciudad

